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OGGETTO: Verifica presenza del numero legale – Comunicazione - Lettura Ordine 

del Giorno. 
 

Vice Presidente Voccia: Allora, buonasera a tutti, riprendiamo il Consiglio Comunale 

interrotto ieri. Prego il Funzionario se può fare l’appello. 

 

L’Avvocato Paggi nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Avv. Paggi: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 

 

Vice Presidente Voccia: Undici presenti….si,si, grazie Avvocato, il numero è legale, 

possiamo iniziare i lavori. Ci sono comunicazioni? Prego Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si, comunico al Consiglio Comunale che l’Assessore Autullo ha 

rassegnato le dimissioni con lettera protocollata ieri e quindi, nelle prossime settimane, 

provvederemo alla nomina del nuovo Assessore. 

 

Vice Presidente Voccia: La ringrazio. Allora, il primo punto…..comunicazioni….prego 

Consigliere Ardita. 

 

Cons. Ardita: La comunicazione che ha fatto il Sindaco io non sono riuscito a 

comprenderla, non so neanche se i Consiglieri, i colleghi, la stessa cosa sul comunicato 

stampa che ci sta oggi su La Voce che dice che è dimissionario l’Assessore all’Urbanistica. 

Io non sono riuscito a comprendere bene l’articolo se ce sta un errore di stampa, che 

significato ha quel comunicato. Dice “si è dimesso oggi da Assessore all’Urbanistica” c’è 

scritto all’interno del giornale, proprio al principio dell’articolo. Spiegatece bene perché qui 

c’è un caos pure in città poi, sul Gazzettino non c’era il nome, sul sito del Comune che stava 

in Giunta, li c’è scritto na cosa, la settimana prima era Assessore al Cerreto. Boh? 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie Consigliere Ardita. Comunicazioni, Battillocchi, prego. 

 

Cons. Battillocchi: Un momento importante, nel senso che, io prendo atto della 

dichiarazione del Sindaco che comunica, appunto, le dimissioni dell’Assessore e la nomina 

di un nuovo Assessore, quindi, tutto questo taglia la testa al toro. Quello che volevo dire 

è….dare, comunque, il mio ringraziamento a Raffaele Autullo per quanto ha fatto fino ad 

oggi, per il lavoro che ha svolto e che, sicuramente, non è da passare inosservato. Siamo 

arrivati dopo due anni alla votazione di un Piano Regolatore, è il settore di cui ha fatto parte 

e quindi lo ringrazio per quanto ha fatto. Grazie. 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie a Lei. Nardino D’Alessio, prego. 
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Cons. D’Alessio: Anche io voglio ringraziare, a nome del mio gruppo, l’Assessore Autullo. 

Aggiungo, così come il Capo gruppo del PD, che ha svolto un ottimo lavoro, nel senso che, 

il Piano Regolatore adottato dal Consiglio Comunale è uno strumento importantissimo per 

Ladispoli sotto il profilo di un futuro sviluppo del territorio. Invito il Sindaco a reintegrare 

la Giunta nella sua interezza per fare in modo che questo strumento, con il nuovo Assessore, 

possa continuare il suo iter arrivare alla sua determinazione definitiva. 

 

Vice Presidente Voccia: Prego Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si, io non ho fatto altre valutazioni anche perché tutto sta in un 

comunicato stampa che uscirà domani sui giornali nel quale daremo, come 

Amministrazione, anche una valutazione ed un ringraziamento per il lavoro svolto e ci 

saranno anche altre valutazioni sul fatto che l’ex Assessore continuerà ad impegnarsi 

nell’ambito di attività Amministrative, da definire, comunque ripeto, è tutto in un 

comunicato che è stato mandato oggi ai giornali e che domani sarà pubblicato. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 3 

OGGETTO: Demolizione d’ufficio La Vecchia David e Abrusci Maria Giovanna. 

 

Vice Presidente Voccia: La ringrazio. Allora, se non ci sono altre comunicazioni 

riprendiamo i punti all’Ordine del Giorno. Il primo punto da discutere “Demolizione 

d’ufficio La Vecchia David e Abrusci Maria Giovanna” chi illustra? Anche perché questo è 

un deliberato che ci portiamo appresso da quasi un anno. Prego Consigliere…… 

 

Sindaco Paliotta: Beh, se è stato visto in Commissione Urbanistica magari può essere 

spiegato meglio. 

 

Vice Presidente Voccia: Eh ma è più di un anno che ce lo portiamo appresso. 

 

Cons. Battillocchi: Si, ma, questo è un punto che avevamo trattenuto in Commissione 

Urbanistica perché c’era una evidenza sociale di questo punto. Trattenuto perché volevamo 

vedere con l’Ufficio Tecnico se era possibile, attraverso anche nuove Leggi in materia 

urbanistica, che si potesse giungere ad una sistemazione della cosa. Così non è risultato per 

cui non possiamo far altro che prendere Atto e quindi dare ilo nostro voto favorevole a 

quello che è una previsione di Legge. Grazie. 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie a Lei. Garau, prego. 

 

Cons. Garau: Si grazie. Sicuramente nel dare voto favorevole ad una demolizione, perché 

poi gli abusi, anche se come ricordava il collega Battillocchi, è un abuso in qualche modo di 

necessità, è sempre un abuso e quindi credo, il nostro voto sarà favorevole. Però, proprio in 

occasione, sia in Commissione ma anche in Consiglio Comunale, allora, era stato chiesto, 

anche dal sottoscritto, che l’Ufficio Tecnico dasse un elenco di tutti gli abusi, gli interventi e 

le eventuali demolizioni a che punto erano. Quindi noi stiamo aspettando fiduciosi di questo 

famoso elenco che dovrebe, appunto, pervenirci. Grazie. 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie a Lei. Ardita, prego. 

 

Cons. Ardita: Allora, io ricordo bene quello che diceva prima, in precedenza, il collega 

Garau in quanto in Commissione proprio chiesto pure da Voccia, se non erro, dal 

Presidente, si chiedeva questa lista di tutti gli abusi che ci stavano e credo che davanti anche 

a delle richieste, me ne veniva in mente uno che c’ha una specie di azienda agricola, sembra 

agricola, che con il suo contesto artigianale sembra un grosso capannone, li all’altezza di via 

dei Cacciatori, con un cancello che sta a ridosso della curva, con, credo, una richiesta di 

demolizione che va avanti da tre, quatto, cinque anni. Ci sono altre cose che riguardano 

anche il Be Bop A Lula che vanno avanti da dieci anni. Io non riesco a dare un giudizio 

equidistante se non vediamo tutte le demolizioni insieme, tutti gli Atti. Comunque concludo 

che il parere è contrario su questa delibera e che essendo un eletto nelle liste di Alleanza 

Nazionale, io abbandono l’Aula perché io non tengo il numero Legale alla Maggioranza, se 

i vostri stanno in vacanza, stanno da quest’altra parte sono problemi vostri, se avete qualche 

problema ve lo andate a chiarire all’interno, nel dubbio io, da eletto di Alleanza Nazionale, 

non partecipo ai vostri giochi. 

 

Vice Presidente Voccia: Prego Sindaco. 
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Sindaco Paliotta: Si, ricordo questo aspetto cioè quello della richiesta dell’elenco. Ora, 

forse, c’è anche una scarsa, diciamo, comunicazione, non so come interpretarla, perché, lo 

dico ai componenti della Commissione Urbanistica, ogni mese, l’Ufficio fa….Battillocchi, 

volevo dire una cosa che eh…ogni mese l’Ufficio fa una relazione su tutti gli abusi e la 

invia alla Regione, al Sindaco, quindi basta chiedere, chiaramente se saranno, se vogliamo 

parlare dei tre anni saranno dodici per tre….comunque ogni mese c’è una relazione quindi, 

basta chiedere copia della relazione in cui, obbligatoriamente, si fa il report di tutti gli abusi 

fatti ogni mese. 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie. Battillocchi, prego. 

 

Cons. Battillocchi: No Sindaco. L’Ufficio ci ha fornito un elenco di quello che ha 

consegnato annuale 2009 in Regione ma, è di difficile intendimento perché è tutto a sigle e 

con parametri tecnici che non sono di facile comprensione. Capire l’entità poi dell’abuso 

stesso li non è riportato. Allora avevamo chiesto che ci venisse fatto, con quattro parole, con 

quattro dati, un elenco più dettagliato e intelligibile per quello che riguarda noi. L’Ufficio si 

era dichiarato pronto a farlo se non che, c’è stato anche il fatto che queste cose le seguiva 

l’Ingegner Venditti che poi se ne andato, rimanente parte dell’Ufficio è stata impegnata, per 

quanto sappiamo, con il Piano Regolatore e con altri problemi importanti quindi è 

rimasto….spero che si possa arrivare, quanto prima, alla sostituzione di questa persona che 

ora è assente e che possa essere dedicata…penso che con tre-quattro giorni si possa pure 

definire quello che è la situazione degli abusi perché, in modo comprensibile a tutti quanti. 

Grazie. 

 

Vice Presidente Voccia: Garau, prego. 

 

Cons. Garau: Si, grazie Presidente. Appunto come Membro della Commissione voglio 

rafforzare quello che diceva, appunto, il collega Battillocchi. L’elenco è stato mandato ma, è 

un elenco di difficile comprensione, di traduzione perché molto tecnico. Quindi, il 

Presidente Battillocchi me lo ha fatto vedere, però lui ha condiviso con me la complicanza 

nell’interpretazione e nella lettura di questo tabulato. Quindi avevamo chiesto una 

trascrizione, appunto, meno tecnicistica. Grazie. 

Vice Presidente Voccia: Altri interventi? Prego Segretario, se me fa l’appello. 

 

Avv. Paggi: Dieci presenti, ho detto, dieci presenti. 

 

Vice Presidente Voccia: Allora, visto che manca il numero Legale sospendiamo il 

Consiglio Comunale per quindici minuti e si riprende se c’è il numero Legale. Laddove non 

ci fosse, comunico ai Signori Consiglieri, che la stessa convocazione sarà fatta di seconda, 

cioè, otto Consiglieri o sette Consiglieri possono avere la Maggioranza. Dunque 

interrompiamo il Consiglio Comunale in attesa dei quindici minuti da Regolamento. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Demolizione d’ufficio La Vecchia David e Abrusci Maria Giovanna. 

 

Vice Presidente Voccia: Si riprende il Consiglio Comunale. Prego Avvocato se ci fa 

l’appello. 

 

L’Avvocato Paggi nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Avv. Paggi: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio. 

 

Vice Presidente Voccia: Dieci presenti. Prego Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: No, solo per dire che, sapevamo chiaramente che agosto era un mese 

difficile per le Istituzioni, diciamo, assembleari, tanto è vero che il Parlamento, la Regione, 

la Provincia sono tutti chiusi, non funzionano. Sapevamo che mancavano diversi Consiglieri 

Comunali, io ringrazio quelli che comunque sono stati presenti e entro la fine di agosto, 

comunque, potrà essere, se il Presidente lo vorrà, essere riconvocato un altro Consiglio, 

anche perché saranno sufficienti meno Consiglieri. Comunque è chiaro è una competenza 

del Consiglio. 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie Sindaco. Allora, visto che manca il numero Legale, siamo 

in dieci, sciolgo il Consiglio Comunale e nella prossima convocazione tutti i punti saranno 

di seconda convocazione. Entro, entro agosto e non dopo agosto. Grazie. Buon Ferragosto.--

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


